

My Town Topics

地域の行事や身近な話題、耳よりな情報をお待ちしています。

↓日ごろは海で活躍している若者が、森で草払い

★ 田尻地区のグラウンド整備 スポーツが可能になりました

町では、平成18年度一般コミュニティ助成事業で田尻地区グラウンドを整備しました。これまでこのグラウンドは雑草が広がり、デコボコで水はけも悪い状況でしたが、表土の入れ替えや側溝の新設で、ソフトボールやグラウンドゴルフ等ができるようになりました。事業の整備費は宝くじの収益金で賄われています。



↑グラウンドゴルフなどで利用されているグラウンド



★ 海 漁民の森清掃 づくりは森づくりから

東町漁業協同組合青壮年部（水永一朗部長）は10月14日、杉ノ段にある漁民の森の清掃作業を実施しました。同部は、豊かな森づくりを通して豊かな海づくりを進めており、数年前からイチョウやモミジを植栽して、雑草を刈り取りながら豊かな森の管理に努めています。

★ 腹 ひまわり号の交通安全教室 話術で楽しく学ぶ

県警本部の交通安全指導者「ひまわり号」による交通安全教室が10月19日、幣串小学校（新村成子校長・児童数17人）と獅子島小学校（本田博隆校長・児童数23人）で開催されました。

獅子島小学校で開かれた教室には、全校生徒が参加。自転車の正しい乗り方や車の怖さなどを学びました。

教室では、腹話術の人形「ぜんちゃん」との会話を通して「自転車に乗る前の点検の仕方」や「道路に急に飛び出さない」など交通安全について楽しく学びました。続いてだみー人形による車との衝突実験があり、衝撃の瞬間を目の当たりにした児童たちは、車の怖さを実感していました。

自転車実技に参加した藤川洋平君（2年）は「交差点が難しかった。危ないことをしたらいけないと思った」と話していました。



↑腹話術の人形「ぜんちゃん」と自転車の点検方法や正しい乗り方について学びました。

←交差点を通過してから、コーンで描かれたカーブを曲がる練習をしました。